

神中しーぶん

平成28年
7月27日

神原中
不定期10号

いよいよ夏休突入!!

—生活リズムを崩さずに有意義な休みを—

いよいよ夏休みに突入しました。三年生にとっては勝負の月になります。

一・二年の復習をしたり、これまでの学習内容の確実な定着を図るにはもってこいの期間になります。

皆さん一人一人にとって、長期休みをどのように過ごすか、最後には自分自身との戦いです。楽をしたいと思えば、いくらでもだらだらと時間を過ごしてしまえます。

九州大会決定

沖縄県夏季中学校卓球大会の個人女子シングルスにおいて、高山朝華さんが見事に準優勝を勝ち取りました。

惜しくも優勝は逃したものの、素晴らしい成績でもって九州大会出場が決定です。

陸上練習

夏休みに入り、80名近くの生徒達が陸上練習により汗を流して頑張っています。

夏休み明けの9月には、校内陸上のあと那覇地区の陸上競技大会もあります。

自分自身の自己ベストの更新を目標に、暑さにも負けない運動場で練習しています。頑張れ！神中生徒。



夏休み明けには、すぐに期末テストも予定されています。大いに楽しむと同時に、やるべきことをきちんと行い、休み後半になつて慌てないようにしましょう。

図書館の開館日や理科室開放日、三者面談の日程やサマースクールの活用、学級出校日等を確認しましょう。

部活動や陸上練習に汗を流している生徒もたくさんいます。今年度の陸上については、大会参加を目標にしたハードな練習以外に、体力づくりをメインとしたメニューも追加され多くの生徒が参加できるように工夫されています。校内陸上競技大会も予定されています。

二学年性教育

去る七月十四日(木)六校時に、二年の全学級において、沖縄県立看護大学の先生と学生によるワークショップを行いました。

男女の心身の特性の理解を通して、互いに相手の人格を尊重し合う心構えや態度を養う。「男女の望ましい人間関係の築いていくため、異性との関わり方のスキルを習得し、男女間の場面における、より適切な判断や行動選択の能力や態度を育成する。」ことをねらいとして実施されました。

講師による講話がメインとなり、時折グループでの話し合い、さらに講師からの投げかけに対する受け答え等を交えながら展開していき、最後には各代表による「お礼の言葉」もありました。



神原High祭

去る7月20日(水)の放課後、神原High祭2016が開催されました。沖縄の祝い事には欠かす事のできない艶やかな「かぎやで風」に始まり、軽快なダンスやお笑い、ソロによる歌へと続きました。

そして、軽快なウチナー音楽に合わせたエイサー演舞。学級の取組としてのダンス&お笑いがあり、最後に学級全員が出演しての劇が披露されました。

グランプリには、最後を飾った3年1組(胸キュン隊)による劇が選ばれました。



授業研究会(壺屋小)

去る七月十二日(火)壺屋小学校において、小中合同の授業研究会が行われました。

円の面積や正方形の面積、三角形の面積の求め方を活用し、課題の図形の面積を求める内容でした。

各グループで検討した解き方を代表が発表していました。

思わず感心するような解き方もありました。



一辺の長さが10cmの正方形の中にできた目のような部分の面積を求める課題
(曲線は円の一部)

